



NOTA DE PRENSA N°007-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.

San Ignacio celebra Primer Día del Logro

Por: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

Las Instituciones Educativas de la provincia de San Ignacio, celebraron su primer día del logro con la participación de alumnos, docentes, padres de familia, comunidad y representantes de la Unidad de Gestión Educativa Local, con quienes compartieron sus logros en los aprendizajes que tuvieron en el Primer trimestre en este año escolar.

En el área de Matemática exhibieron distintos trabajos en la resolución de problemas, uso de operaciones combinadas, entre otros. En Comunicación mostraron cómo se realiza una producción y comprensión de textos escritos y orales, así como la redacción de cuestos de la zona.

También se apreció lo alcanzado hasta el momento en áreas como Personal Social, Religión, Ciencia y Ambiente, Persona, Familia y Relaciones humanas, Educación Física, Arte, entre otros en los niveles de Inicial, Primaria, y Secundaria, con aplicaciones prácticas de la vida cotidiana.

En las Instituciones visitadas por la UGEL San Ignacio, liderada por el Profesor Wilian Villalobos Hoyos, se apreció la participación de toda la comunidad educativa y se dejó ver el sentir de los estudiantes en cada uno de sus exposiciones. Así es como participaron las Instituciones N°16450 “Nuestra Señora de Fátima”; I.E. N° 16470 “San Ignacio de Loyola” Primaria y Secundaria; I.E. Tito Cusi Yupanqui; entre otras de la provincia.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 11 de julio de 2013.

UGEL – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
SAN IGNACIO
Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas**



“Año de la inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”.